
Herr Zielinski erklärt, dass der Antrag vor der letzten Sitzung des APUE gestellt wurde und sich aufgrund 

der Beschlusslage inzwischen erledigt habe. Insofern werde er diesen Antrag zurückziehen. 

 


